
Subject: Ist ein Neuwuchs von Haaren noch möglich?
Posted by bmg1900 on Tue, 18 Dec 2012 20:40:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Leute,

ich benutze seit ca 3,5 Monaten Regaine Schaum. Zum Anfang muss ich sagen das mein Status,
deutlich besser geworden ist, nur sind die vorhanden Haare dicker geworden, doch von dem
erwünschen Neuwuchs kann ich leider nicht berichten. Mein Haarausfall begann mit ca. 17,
heute bin ich 21. Daher weis ich auch nicht ob meine Folikel vllt schon kaputt sind

Meine Frage ist: hab ich noch eine Chance das ich einen Neuwuchs von Haaren bekomme? da
auf der Packung ja schon nach 12 wochen mit werbung gemacht wird. oder ist es einfach zu
früh dafür das neue Haare wachsen? und ab wann konntet ihr einen Neuwuchs feststellen,
wie lang muss ich noch warten?

was ist eure erfahrung?
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